

浅口市立鴨方西小学校

## かもにしNOW





5月15日号では、ひまわりの種植えの様子、鴨西小創立150周年記念行事「音楽鑑賞会」の様子、第一回学校運営協議会の様子をご紹介します。

## 【ひまわりの種植え(5月14日)】

5月14日は、ひまわりの種植えでした。わくわく花畑では、春はチューリップ、夏はひまわりを地域の方々、児童、園児が集まって、一緒に植えて育てています。7月中旬頃には、鴨西っ子の思いを受けて、背の高いひまわりが、元気に咲きそろうか、今から楽しみです。



【地域の方から種を受け取る児童】



【種を植えて、土をかける児童】

## 【音楽鑑賞会(5月15日)】

5月15日は、岡山フィルハーモニック管弦楽団の方にお越し頂き、体育館でスクールコンサートを行いました。鴨西は今年度創立150周年を迎えるので、児童に加え、地域の方、保護者の方をご招待して、皆で音楽鑑賞を楽しみました。弦楽器、管楽器での演奏に加えて、フニクリフニクラの歌を聴かせていただいたり、オーケストラをバックに皆で校歌を歌ったり、盛り沢山でした。また、2・4・6年の児童が、指揮棒を振って、指揮者体験をさせて頂きました。名マエストロの誕生です。音楽に満ちあふれた豊かな時間を過ごすことができました。お集まりいただいた42名の保護者の方々、地域の方々、楽しんで頂けたでしょうか。



【弦楽器、管楽器の演奏を聴く児童】



【指揮者(マエストロ)体験】

本校では、今後も続々と、150周年記念行事を実施していきますので、学校ホームページ、ブログなどをご参照くださると嬉しいです。

## 【学校運営協議会 第1回目(5月13日)】

今年度、第1回目の学校運営協議会を5月13日に開きました。

学校運営協議会委員の方から、「地域の回覧板を通じて、学校は地域へ『学校だより』、『資源回収などのお知らせ』等、情報発信しているが、中々、地域の方が読んでくださらない」という懸念事項が伝えられました。

地域の方々が学校や子どもたちに興味関心を持って頂けるように、地域に貼っている「あいさつ運動」のポスターをリニューアルしたり、ゆめネットさん等のメディアを通じて学校の様子を発信する等、工夫しながら進めていきたいと思います。ご意見、ありがとうございました。



